

Ecopetrol ofrece alivio a proveedores nacionales



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol. FOTO COLPRENSA

COLOMBIA ECOPETROL COLPRENSA | PUBLICADO HACE 30 MINUTOS

Un mecanismo para aliviar la situación financiera de cerca de 1.508 proveedores de bienes y servicios locales, puso en marcha Ecopetrol. Este beneficio cubre a micro, pequeñas y medianas empresas que prestan sus servicios a la empresa en diferentes regiones del país. Se trata de un anticipo o 'pronto pago' sin descuento por cerca de 60.000 millones de pesos mensuales, que les permitirá a estas empresas preservar sus actividades económicas, apalancar su flujo de caja, mantener el empleo y mitigar el impacto derivado de la pandemia covid-19. Lea también: Ecopetrol, en crisis, pero con plan de recuperación La figura de 'pronto pago' se puso en marcha tras un detallado análisis por parte de Ecopetrol y la aplicación de criterios normativos de tipo económico, financiero y facturación de cada una de las compañías seleccionadas. La medida se implementó desde el pasado 23 de abril y se mantendrá vigente hasta el próximo 8 de junio. A la fecha se han hecho anticipos para el pago de 3.876 facturas por 21.801 millones de pesos en abril y 48.698 millones correspondientes a mayo, que benefician a 471 pequeños y medianos empresarios locales. La iniciativa garantiza recursos a pequeños y medianos proveedores locales que prestan sus servicios en los sectores de salud y mantenimiento general en los departamentos de Santander, Norte de Santander, Arauca, Vichada, Casanare, Meta y Putumayo.

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

Grid of related news items: Polémica por nombramiento de..., Repudio por presunto maltrato de..., Hasta un 37% de las empresas en riesgo...

DISQUS comment section with '¿Qué piensas?' and '0 Responses'.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Escasez mundial de elementos de protección



Las ARL representadas por Fasecolda señalaron que la escasez de elementos de protección personal es global. Foto Colprensa

EMPRESAS SALUD SEGUROS FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO HACE 6 HORAS

"Las enfermeras sin batas han comenzado a usar bolsas de basura. Los trabajadores de la salud se están quedando sin máscaras y se les ha dicho que en su lugar usen bufandas o pañuelos". Esa frase no salió de las noticias colombianas. Es tomada de la edición del 5 de mayo del Business Insider, un medio digital estadounidense, especializado en negocios. El 26 de marzo, otro artículo del Business Insider tituló: "Enfermera muere en el hospital de Nueva York, donde los trabajadores se ven obligados a usar bolsas de basura como equipo médico protector". La enfermera trabajaba en Mount Sinai Hospital, una institución con gran prestigio internacional. Lea más: Más pagos de ARL irán para dotaciones Para Hernán Avendaño Cruz, director de Estudios Económicos de Fasecolda, estos dramáticos titulares son una prueba fehaciente de la aguda escasez mundial de equipos de protección personal (EPP). No se trata de Colombia, en el que se está criticando la falta de dotación de equipos de protección a los profesionales de la salud. El problema es global. "Se critica a las Administradoras de Riesgos Laborales (ARL) porque no han entregado con la velocidad del rayo las dotaciones a las que los obliga el Decreto 488 de la emergencia económica. Pero no se tiene en cuenta cuál es la situación en el mundo; en los prestigiosos hospitales de la primera potencia mundial no logran dar los EPP a los trabajadores de la salud, no por ineficiencia ni por la falta de recursos sino, simplemente, porque no los hay en el mercado", escribió Avendaño. Igualmente, mencionó que no hay suficientes EPP en el mercado mundial porque mientras la demanda está desbordada por el coronavirus, la oferta no tiene la capacidad de respuesta. Para tener una idea de la magnitud de crecimiento de la demanda, las compras de EPP que hace el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), para ayudar a los países pobres, crecen este año entre 1.000 y 2.000 veces las cantidades adquiridas en 2019. Le puede interesar: Contraloría revela las ARL que aún no suministran elementos de protección "El desbalance en el mercado ha generado situaciones como las siguientes, que agravan el problema: prohibición de exportación de EPP y de algunos insumos clave para su fabricación, priorizando las necesidades del país productor; conductas poco amistosas de forzar el desvío de pedidos de un país a otro o incluso de las autoridades regionales a las nacionales; fabricación de productos de baja calidad por actores nuevos que buscan sacar provecho de la situación del mercado; especulación que aumenta la incertidumbre en los negocios, pues incluso pedidos ya pagados pueden ser cancelados intempestivamente porque alguien está dispuesto a pagar el doble o el triple; riesgos de robo, como en el caso de un empresario al que el vendedor le recomendó la contratación de escoltas para una carga de máscaras hasta que llegara a su país", son algunas de las circunstancias que agudizan el problema descritas por el dirigente gremial. En ese contexto, se entienden las razones que han llevado a las ARL a no entregar tan rápidamente la cantidad de EPP a que se comprometió con el gobierno. "Existe la buena voluntad, pero no la buena oferta; por eso las críticas, además de infundadas, no contribuyen a una solución creativa para proteger a médicos y enfermeras del riesgo de contagio", concluyó.

Profile of FERNEY ARIAS JIMÉNEZ, periodista de economía de El Colombiano.

CONTINÚA LEYENDO

Cayó la creación de nuevas empresas a marzo en el país



Los sectores servicios y comercio fueron los que más aportaron. FOTO COLPRENSA

EMPRESAS SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO HACE 2 HORAS

Entre enero y marzo, según publicó la Confederación de Cámaras de Comercio de Colombia (Confecámaras), la creación de nuevas empresas cayó 11,7% en comparación con el mismo periodo del año pasado, y llegó a las 85.578.

LO MÁS LEIDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS COMPARTIDO 1 Ya hay en Colombia 16.935 casos confirmados de coronavirus 2 Con 18 nuevos casos, Antioquia suma 561 casos de covid-19 3 Tradicionales discotecas de Medellín anuncian cierre definitivo por el coronavirus 4 Estos serán los tres días decretados sin IVA en el país 5 Guía para entender cobros de la factura de servicios públicos en cuarentena

NOTAS DE LA SECCIÓN Cayó la creación de nuevas empresas a marzo en el país Escasez mundial de elementos de protección Avianca arranca proceso de liquidación en Perú Celsia ejecutará obras por impuestos en Tolima y Cauca Hasta un 37% de las empresas en riesgo de insolvencia